
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和６年度 第４回  白鳥中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年１０月２４日（木） １０：００～１１：３０ 

 

２ 場 所   会議室 

 

３ あいさつ（学校長、委員長） 

委員長：ようやく秋らしくなってきて勉強、スポーツに打ち込みやすい時期になってきた。文化祭の見

学を楽しみにしている。中学校の現状を把握して、少しでも改善に協力していきたい。 

学校長：落ち着いた中で、勉強や運動に取り組んでいる。中体連新人戦、各部頑張っていた。文化

祭の取り組み、子どもたちの作品展示見てほしい。  

  

４ 協議内容 

（１）生徒会活動について（生徒会より） 

     今年度は、「全校の生徒の思いをもとに、変えられるものを変えていこう」という方向で、全校ア

ンケートを実施した。アンケートから実際に見直しを行い、改善することができた。（給食中の放

送、体育の後の着替えなし等） 

     校則の見直しについては、子どもたちの現状にあった校則に変えていく中で、なんでも好きなよ

うに変えるのではなく、状況に合わせて自分たちで良い判断ができるようになることや、まずは今

の校則をしっかり守ることが大切。 

     体育祭では、運動の苦手な子も活躍できるように競技のルールを考えたり、杉の子特別支援学

校との交流を行ったりすることができた。 

     文化祭では、昨年度から全校の中で自由に展示物を募集している。今年は、より多くの作品が

出品され、展示物のクオリティが上がっていたように思う。来年度も継続したい。 

    →校則の改正については、子どもたちの自主性をどこまで入れて考えていくのか、よく話し合って

決めていってほしい。PTAにも意見を聞くとよい。 

    →子どもたちにアンケートをとって、校則等を見直していくのは、よい取り組み。 

 

（２）文化祭・展示見学 

 

 

（３）その他 次回 1１月 2８日（木）1８：３0 特別支援教育・個別の支援について、不登校を生まな

い取り組みについて   


